
Cari cittadini e cittadine di Sandrigo,

Questi giorni di attesa del Natale ci permettono di respirare un’atmosfera diversa, quasi 
di magia, di leggerezza, di speranza: ci fanno sentire come un fiocco di neve che si muove 
leggero nell’aria…O forse abbiamo bisogno di immaginarci così, spogliandoci per un 
po’ dalle fatiche che stiamo sopportando e che non possiamo più dire “legate a questo 
particolare momento storico”, essendo ormai divenute una costante che mette a dura prova la 
nostra resistenza. Proprio quando si vivono queste sensazioni è il momento di non lasciarsi 
andare ma di alzare lo sguardo e trovare le energie necessarie per affrontare i momenti più 
impegnativi della nostra quotidianità.

In tempi come questi dobbiamo mantenere accesa la luce della speranza, cercando di dare 
del nostro meglio nella consapevolezza che non siamo soli, ma parte di una comunità che 
sa tendere la mano nel momento del bisogno. Anche per questo la quotidiana attività di 
gestione della cosa comune da parte di noi amministratori è animata costantemente da uno 
spirito di solidarietà ed è diretta alla realizzazione di interventi a medio e lungo termine 
per lo sviluppo del nostro paese che hanno come priorità la valorizzazione dei rapporti 
umani e dell’incontro con gli altri.

Ringrazio quindi e porgo il mio augurio più sentito, a tutti i volontari che si stanno 
impegnando nelle varie realtà del territorio, alle Associazioni, alle Istituzioni civili e 
religiose, alle Forze dell’Ordine.
Il mio augurio sincero va poi alle famiglie e a tutti voi, con un pensiero e un auspicio 
speciale di serenità e salute a chi sta vivendo nella sofferenza e nella malattia.

Questo Natale sarà sobrio e ad attendere il suo arrivo, nella nostra piazza ci sarà il 
tradizionale albero illuminato, quell’Albero che ci emoziona perché profuma di vita e ci 
fa sentire più uniti, ricordandoci i valori e la semplicità di un tempo… E quando i bambini 
lo osservano, ammaliati dalla sua maestosità e dallo scintillio delle luci, sentiamo tutti che 
possiamo ancora guardare al mondo con speranza.

L’invito è riscoprirci tutti un po’ bambini, imparando a rigenerarci dalla loro creatività, 
dalla loro leggerezza, dalla loro voglia di giocare… Forse, in questo momento, un ritorno 
alle origini fa bene anche a noi adulti per prendere fiato e ripartire con slancio abbracciando 
con gioia il nuovo anno che ci attende!

Buon Natale e Buon 2023!  
Auguri veri e sinceri ad ognuno di voi!  
 Il Sindaco
 Marica Rigon

                                                                                                   


